Canadian Medical Forum

FORUM MÉDICAL CANADIEN

A forum for consultation, relationship and consensus building, strategy development and joint action

Une tribune de consultation, de relation et de consensualisation, de réflexion stratégique et d'action concertée

Official members/ Membres officiels

Association of Faculties of Medecine of Canada • L'Association des facultés de médecine du Canada

Black Physicians of Canada • Médecins Noirs du Canada

Canadian Federation of Medical Students • Fédération des étudiants et étudiantes en médecine du Canada

Canadian Medical Association
• L'Association médicale

canadienne

College of Family Physicians of Canada • Collège des médecins de famille du Canada

Fédération médicale étudiante du Québec

Federation of Medical Regulatory Authorities of Canada • Fédération des ordres des médecins du Canada

Indigenous Physicians Association of Canada • L'Association des médecins autochtones du Canada

Royal College of Physicians and Surgeons of Canada • Collège royal des médecins et chirurgiens du Canada

Observers/Observateurs

HealthCareCAN • SoinsSantéCAN

Le 30 mars 2022

Déclaration commune du Forum médical canadien condamnant l'invasion injustifiée de l'Ukraine

Les membres du Forum médical canadien (FMC) dénoncent unanimement l'invasion injustifiée de l'Ukraine. Nous sommes solidaires du peuple ukrainien et particulièrement des travailleurs de la santé et des patients qui souffrent injustement. Ensemble, nous remercions les membres de nos organisations et tous ceux qui travaillent pour assurer la santé et la sécurité de la population en Ukraine. Les patients, les travailleurs de la santé et les établissements de soins de santé doivent être protégés.

Nous offrons également notre soutien aux Canadiens dont les familles et les amis sont touchés par la crise en Ukraine. Nous estimons que toute personne a droit à le droit de vivre en santé, en sécurité et à l'abri de toute menace de guerre. Le Forum médical canadien se joint à l'appel international en faveur d'une résolution rapide et pacifique du conflit.

Le FMC estime que toute personne fuyant une zone de guerre devrait être autorisée à le faire, quelle que soit sa nationalité.

Salutations respectueuses,

Flordeliz Gigi Osler, BScMed, MD, FRCSC Présidente, Forum médical canadien

REMARQUE : Voir en page 2 la liste des moyens par lesquels les Canadiens peuvent aider le peuple ukrainien.

Voici quelques moyens par lesquels les Canadiens peuvent aider le peuple ukrainien (Remarque : il ne s'agit pas d'une liste exhaustive) :

- La <u>Croix-Rouge</u> déclare qu'elle apporte son soutien, notamment en ce qui concerne « la préparation, les opérations de secours immédiates et continues, le rétablissement à long terme, la résilience et d'autres activités humanitaires essentielles en fonction des besoins, tant en Ukraine que dans les pays voisins », y compris aux populations déplacées.
- Médecins sans frontières/Doctors without borders sollicite également des dons. L'organisme décrit ses efforts de secours sur son site Web, où il indique qu'il mobilise une « réponse de préparation à l'urgence » et se concentre sur « la distribution de trousses pour blessés de guerre aux hôpitaux, la prestation de services de de télémédecine et l'obtention de personnel et de fournitures essentiels. »
- L'<u>UNICEF</u> collecte également des dons. L'organisation a déclaré que l'argent recueilli aidera à soutenir ses programmes en cours et sa « réponse à l'escalade des besoins en Ukraine » et permettra de fournir aux communautés de l'eau potable, des services médicaux et de soins de santé, la protection des enfants et l'éducation.
- Des dons sont également collectés par <u>Save the Children</u>. Selon le site web de l'organisation, l'argent donné permettra de fournir aux enfants et aux familles des trousses d'hiver composées de vêtements chauds et de couvertures, un soutien psychosocial et des espaces adaptés aux enfants, des services d'enseignement, de l'eau, des programmes d'assainissement et d'hygiène, des transferts d'argent pour de la nourriture, des médicaments ou d'autres produits essentiels et l'accès aux soins de santé.
- GlobalGiving a également lancé un fonds de secours pour la crise en Ukraine et sollicite des dons pour l'aide humanitaire. Le fonds a recueilli plus de 2,9 millions de dollars à ce jour.
- La Fondation Canada-Ukraine et le Congrès ukrainien canadien ont lancé un appel conjoint aux dons en argent. Selon le site Web, les organisations cherchent à recueillir 5 millions de dollars par le biais de <u>l'appel humanitaire pour l'Ukraine</u> afin de « fournir une aide humanitaire aux personnes dans le besoin en Ukraine pour faire face à toute nouvelle agression de la part de la Russie. » À ce jour, un montant de 2 390 000 dollars a été collecté.
- <u>L'Agence des Nations unies pour les réfugiés</u>, le HCR, sollicite également des dons, déclarant que « votre soutien peut contribuer à garantir que les Ukrainiens contraints de fuir leur foyer soient à l'abri et en sécurité. »